

TESS II 留学 22 年度 1 期出発

留学先国・地域：台湾・台北
留学先大学：銘伝大学

中国語学科 船木 小春

私は台湾の台北にある「銘伝大学華語中心」に約 9 か月間留学しました。コロナウィルス
の関係で語学学校への留学となり、出発前は中国語が上達するかどうか不安に思っていま
したが、クラスメイトには日本に住んでいたなら出会うことのなかった国の人や、自身が島国
という狭い世界でとらわれていた固定概念を崩されるような様々な考えや意志をもって留
学に挑んでいる人がおり、とても良い刺激となりました。中国語能力向上の面では、アプリ
ケーションを用いてネット上で日本語の分からない台湾人の女の子と知り合い交流し、ま
た博物館で台湾人の男性とも出会い台湾の文化や政治について中国語で話し合えるほどま
で伸ばすことができました。

留学をしても日々の学校生活のみでは言語能力は伸びず、やはり現地の方々との交
流が一番の言語習得をする上での近道であったと考えています。これから留学に挑む皆さんは「大学生活できちんとした文法や発音などの基礎を固め、現地ですぐにネイティブスピー
カーの方々との交流できるように恥ずかしがることなく会話をする、分からないことは聞き返す」といったコミュニケーション能力をあらかじめ鍛えておくことが充実した言語習
得の一步につながると私からのアドバイスさせていただきます。

